



# 『もっと！！本野通信』 No.106

諫早市立本野小学校長 永井洋

## 感謝の心を忘れずに「いただきます」

20日、「給食集会」が開かれました。会には、西部学校給食センターから、食育指導でいつもお世話になっている、〇〇栄養教諭に参加していただきました。まず、給食センターの皆さんへの感謝の手紙を贈呈し、①学校給食が始まった由来 ②学校給食の長い歴史 ③学校給食に関わっている人々 ④栄養たっぷり学校給食 などの視点で、デジタル紙芝居が行われました。

1～6年生まで全員が真剣に話を聞く姿が印象的でした。わたしたちが小学生のころと比べても、メニューが豊富で、食べやすく工夫されているなど感じます。それが、なぜ無償で食べられるかの意味を発達段階に応じて指導していきます。



## 体によい「いももち」を作りました

たんぽぽ学級では、自分たちが苗から育てたジャガイモを使って体によい「いももち」作りが行われました。

こちらにも、〇〇栄養教諭をゲストティーチャーに招き、どのようなところが体によいのかを作りながら指導していただきました。味もよかったです。自分たちで育て、収穫したものを使って、体によい食べ物を知ることは、これからの中でも大切にしなければいけないと感じました。来年は、どんな野菜が収穫できるか楽しみですね。



## 2月5日から小中美術展が開催されます

2月5日から、9日午前中までの期間で、市内小中学生から選出された、書写、図画工作作品、美術作品の美術展が、市美術歴史館で開催されます。昨年は、悪天候のため中止となりましたので、非常に楽しみにしています。本校からも、校内審査を経て、書写、工作、絵画、版画に、32作品が出展される予定です。

このような機会は、なかなかありませんので、是非ご家族で鑑賞されてみてはいかがでしょうか。駐車場は、館前駐車場、上山公園駐車場、諫早市役所駐車場となっています。

